

委員会省略し成立強行

者。「未来のための公共」が大抗議を呼びかけたの

です。「未来を守れ」「現代の治安維持法いらぬ

「共謀罪」 議会制民主主義 踏みにじる暴挙

国会会期末を目前に

控えた六月十五日早晨、安倍政権は参院本会議で「共謀罪」法案の採決を強行しました。参院法務委員会での採決を省略し、「中間報告」という異常な強行手段を取ったうえでの採決です。国民の批判に追いつめられた政府・与党の議会制民主主義を根底から踏みにじる暴挙です。

「共謀罪」法案が、安

倍自公政権と日本維新的会の暴挙により强行可決される前夜の緊迫した状況の中、国会は怒りの渦に包まれました。共謀罪にNO! 実行委員会と「戦争させない・9条壊す」総がかり行動実行委員会の主催による行動です。婦人民主クラブからも多数が参加、「共謀罪廃案!」「安倍政権NO!」の声を夜空に響かせました。

午後六時過ぎ、国会議

員会館前はすでに人の波。「中間報告で法務委員会の採決を省略」「本会議で採決へ」のニュースが流れます。国会議員のスピーチが続き、参加者は力いっぱいコール。七時半を過ぎるころには、参加者は三千人を超えました。



6月14日、国会議員会館前で

い」のコール。未来公共のメンバーで大学生の中山美幸さんは、「与党は法務委員会での採決しないで共謀罪を通さうとしている。怒りの声を上げ続けよう」と呼びかけました。

あの時代に戻してはならない

治安維持法弾圧犠牲者 杉浦正男さん



「共謀罪は治安維持法と同じ道を歩むでしょう」と杉浦正男さん、百二歳。「治安維持法」弾圧の犠牲者です。「九人兄弟なんですよ」という杉浦さん、早くに父を亡くし、小学校卒業後、東京印刷で文機工として働きます。

「日本の労働組合は戦時中ゼロにならざりと言いました。出版工俱楽部は労働組合への弾圧を避けるために親睦会形式で運営されしていました。「しかし中身は労働組合と同じ

があり、活動していました。首切り反対から工場閉鎖反対のたたかい、団碁、将棋、演劇の鑑賞や、読書会、俳句会、旅行会など、さまざまな要求で組織し、活動していました。

政府はアメリカとの戦争に飛び込むために労働組合を全部つぶして、政府・軍部に協力する組織につくりかえたのです。出版工俱楽部でも解散命令が来ます。議論の末、警官立ち合いで偽装「解散」しますが、以後も活動を継続しました。

杉浦さんは、「収監中の命がけで戦っているんだ」「貴様ら、ぶち殺してもいいんだ」と減紫苦茶の拷問でしたね」

杉浦さんは、「收監中の命がけで戦っているんだ」「貴様ら、ぶち殺してもいいんだ」と減紫苦茶の拷問でしたね」

「一般の人には及ばない」というのが治安維持法制定時の約束でした。ところが弾圧の対象は共産主義者から学者、文化人、大衆団体へと広がっていきました。

DVD「種まく人びと」

「安全保障関連法に対する学者の会」の広瀬清吾さんが、「この強行は与党が追い込まれた結果だと指摘、「たとえどんなどがあつても、私たちには日本の民主主義を盛り上げていこう」とのべました。

ステージの前には報道陣のカメラの放列。国会議員、学者、元自衛官などが次々にスピーチ。午後十一時前、「参院本会議は明朝」の知らせ。そして大きくコールをあげて解散したのは日付が変わった頃でした。

「共謀罪」は入り口に過ぎません。この法案は決して通してはなりません。「共

謀罪」は入り口に過ぎません。この法案は決して通してはなりません。「共

謀罪」は入り口に過ぎません。この法案は決して通してはなりません。「共